

*Milliarden Sterne stehen am Himmel, und jeder Stern ist einmalig.
Milliarden Menschen leben auf der Erde, und jeder Mensch ist einmalig.
Leben heisst, Menschen und Dinge umarmen und wieder loslassen,
nichts und niemanden besitzen wollen und über jeden Stern jauchzen,
der vom Himmel fällt.*

Phil Bosman

Unendlich traurig nehmen wir von unserer geliebten Mutter, Grossmutter, Urgrossmutter,
Schwester, Tante, Gotte und Freundin

Heidi Ritter-Fankhauser

3. März 1925 – 14. September 2023

Abschied. Sie ist im Beisein ihrer Familie unerwartet schnell
von ihren Altersbeschwerden erlöst worden und friedlich,
ganz wie sie es sich gewünscht hatte, in den eigenen vier Wänden eingeschlafen.

Wir sind froh und dankbar, dass ihr ein Aufenthalt im Spital erspart geblieben ist.
Eine warmherzige Persönlichkeit ist nicht mehr, eine schmerzliche Lücke wird bleiben.

Heidi hinterlässt viele Spuren der Liebe und Fürsorge –
die Erinnerungen an all das Schöne mit ihr
werden wir stets in unseren Herzen tragen.

Es trauern um sie:

Hanspeter Ritter

Roland und Ruth Ritter-Hass

Dana und Adir Levy-Ritter mit Rom, Arielle und Zohar

Ami Ritter

Esther Ritter

Verwandte, Anverwandte und Bekannte

Traueradresse: Esther Ritter, Sonnrain 3, 3110 Münsingen

Auf Wunsch der Verstorbenen findet die Trauerfeier
im engeren Familien- und Freundeskreis statt.

Anstelle von Blumen Spenden gedenke man der Stiftung LebensArt, Bärau,
Konto: CH51 0900 0000 3000 3283 8 (Vermerk: Todesfall Heidi Ritter).